
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 24.03.19

Nun formt Gott Sie
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 64:6  
Wir sind ja allesamt geworden wie Unreine, und alle unsere Gerechtigkeit wie ein beflecktes Kleid. Wir sind
alle verwelkt wie die Blätter, und unsere Sünden trugen uns fort wie der Wind.

Ach, wenn wir dies erkennen würden, dann wäre Errettung ganz nahe. Der Herr JESUS kam ja, wie wir es in
den vergangenen Wochen immer wieder gesehen haben, für die Unreinen, für diejenigen, deren Kleider
befleckt sind, für die Verwelkten und diejenigen, die von der Sünde umgetrieben werden. 

Wie arbeitet nun Gott an uns, wie arbeitet Gott an Ihnen, dass Sie ein anderer Mensch werden. Dass Sie frei
werden von all den Nöten, die unser, die Ihr Leben manchmal so belasten. Wir haben gestern und vorgestern
gesehen, was Gottes Wort sagt, was JESUS mit Ihnen vorhat. ER möchte Sie erretten. ER möchte Sie durch
das Bad der Wiedergeburt führen, um Sie erleben zu lassen, wie der Heilige Geist in Ihnen erneuert wird.
Das klingt sehr theoretisch und ich müsste viel Zeit damit verbringen, Ihnen das theologisch einwandfrei zu
erklären. Aber es geht gar nicht darum, die Dinge theologisch gut erklären zu können, sondern es geht
darum, wie Gott dies in der Praxis tut. Wollen Sie das wissen?

Da hatte der Prophet Jesaja eine Offenbarung und die möchte ich Ihnen gerne mitteilen. (Jes 64:8) "Nun
aber bist du, HERR, unser Vater; wir sind der Ton, und du bist unser Töpfer; wir alle sind das Werk deiner
Hände".

Jesaja sah etwas, das auch der Prophet Hesekiel sah. Er sah, wie Sie und ich wie Ton in der Hand des
Töpfers sind. An diesem Text gefällt mir so der Gedanke, in der Hand des Töpfers zu sein. Wissen Sie, was
das bedeutet? Es bedeutet, der Töpfer, unser großer und herrlicher Gott, hält uns in der Hand. ER hält Sie in
der Hand, um aus Ihnen etwas zu machen. Oh meine Freunde, was kann es besseres geben, als in der
Hand des Töpfers zu sein. ER war es, der Adam und Eva formte, und als ER Sein Werk betrachtete, sagte
ER, dass es sehr gut war. Und nun liegen Sie in der Hand Gottes. Nun formt Gott Sie.  

Ich weiß, manchmal will der Mensch sich nicht formen lassen. Jeder möchte sich am liebsten selbst eine
Form geben oder aussuchen. Gott aber weiß am besten, was für Sie gut ist. ER weiß genau, wie Er Sie
formen muss, dass aus Ihnen etwas brauchbares wird. Ach, seien Sie doch froh, dass Sie der Ton in des
Töpfers Hand sind. ER macht etwas aus Ihnen! Und Sie werden sich freuen, was Gott, Ihr Töpfer, aus Ihnen,
dem Ton, machen kann. Ich wünsche Ihnen, dass Sie erkennen, dass mit Ihrem Leben nicht so viel los ist,
aber dass der Herr sich wie ein Vater um Sie kümmert, Sie, wie der Töpfer, in Seine Hand nimmt, um aus
Ihnen etwas zu machen, was gut brauchbar und obendrein noch schön ist. 

Gott segne Sie. Sie sind in SEINER Hand! Ihr Thomas Gebhardt
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